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❊ �صنعاء / محمد البحري: 
ت�صوير / عبدالرحمن حوي�س 

عقد مركز الطب الرياضي صباح أمس وبحضور وزير 
الشباب والرياضة الأخ معمر الارياني اجتماعا ناقش فيه 
عددا من القضايا المتعلقة بمركز الطب وما يحتاجه خلال 
المرحلة الحالية في خطوة هدفت إلى تفعيل دور المركز 
ومعرفة أبرز متطلباته ليواكب الرياضة اليمنية والاهتمام 
با حتياجات الشباب الرياضيين بما يعكس صورة إيجابية عن 

أداء المركز تجاه الرياضيين من مختلف المحافظات.
وكان الاجتماع قد تطرق إلى احتياج المركز للكوادر الطبية 
الأعصاب  أبرزها  مجالات  عدة  في  المتخصصة  والفنية 
الطبيعي  والعلاج  السليمة  التغذية  وط��رق  والباطنية 
والتمريض على أن يكون فبراير القادم موعدا للعمل وتنفيذ 

ما جاء في الاجتماع من خلال التعاقد مع أصحاب المجالات 
المذكورة.

و أقر الاجتماع رفع سقف الدعم لمركز الطب الرياضي 
بواقع 20 بالمائة من الدعم الذي تحصل عليه الاتحادات 
والرياضة،  والشباب  النشء  والأندية من صندوق رعاية 
والعمل على إضافة خمسة ملايين ريال إلى ميزانية المركز 

من وزارة المالية.
وكان الاجتماع قد ناقش التقرير المالي والإداري للعام 
المنصرم 2011م وأقره، وكلف لجنة بدراسة خطة عمل 
المركز للعام الجاري، على أن يعقد المجلس اجتماعاته 
انقطاع دام  الدورية نهاية كل شهر بصورة مؤقتة بعد 

قرابة عامين.
وفي الاجتماع الذي حضره وكيل وزارة الشباب والرياضة 

عبد الله بهيان أكد الارياني أهمية الارتقاء بعمل المركز 
وتطويره بما يتواكب مع التقنيات الحديثة في مجال الطب 
الرياضي .. مشيراً إلى أن المجلس سوف يسعى خلال العام 
الحالي الى العمل لإيجاد الأجهزة الحديثة الخاصة بالطب 
الرياضي والبحث عن الكوادر المتخصصة المؤهلة في هذا 

المجال.
وأوضح الدكتور محمد السريحي أن المركز متى ما توفر له 
عدد من الكوادر المتخصصة سيكون له دور كبير إزاء المهمات 
المنوطة به مبديا سعادته بالاهتمام من قبل معالي وزير 
الشباب والرياضة الأخ معمر الارياني الذي حضر الاجتماع في 
دلالة على ما سيؤول إليه المركز مستقبلا واختتم السريحي 
حديثه بالتأكيد على أنه يتمنى أن يكون المركز بمثابة 

مستشفى مصغر يفي باحتياجات الجميع الطبية.

بحضور وزير الشباب والرياضة

مركز الطب الرياضي يناقش احتياجاته ويقر التعاقد مع كوادر متخصصة 

❊�صنعاء  / علي عبده الدبعي :

تغادر ظهر اليوم بعثة المنتخب الوطني لكرة 
الطاولة للناشئين والأشبال الى العاصمة الأردنية 
عمان للمشاركة في بطولة كاس العرب للفردي 
والزوجي  التي تقام منافساتها خلال الفترة ) 23  

- 27 ( الشهر الجاري .
بهذا الخصوص أكدت الأخت باسمة العريقي 
عضو مجلس إدارة الاتحاد العام لكرة الطاولة 
– رئيسة البعثة ان المشاركة في بطولة كاس 
العرب اقتصرت على فئتي الناشئين والأشبال 
نظرا لجاهزية هاتين الفئتين   فيما تم الاعتذار 
عن عدم المشاركة في فئة الكبار  نظرا لعدم 
الجاهزية بعد الانقطاع الطويل عن التدريبات 
بسبب الأزمة السياسية التي مرت بها بلادنا خلال 
العام المنصرم والذي اثر كثيرا على اللاعبين 

وادى الى هبوط مستوياتهم الفنية .
وأفادت ان تقرير الجهاز الفني المرفوع لمجلس 
ادارة الاتحاد اشار الى عدم جاهزية فئة الكبار 
عكس  على  العربية  المنافسات  غمار  لخوض 
فئتي الناشئين والأشبال اللتين تعدان الأفضل 
من حيث الجاهزية الفنية ويمكن ان نحقق من 
يضاف  جديداً  وانجازاً  متقدمة  مراكز  خلالهما 

لرياضة الطاولة اليمنية .
المعسكر  الى ان  الوقت نفسه  واش��ارت في 
الداخلي المغلق لفئة الكبار سيستمر بالعاصمة 
صنعاء من اجل الوصول الى الجاهزية المطلوبة 

وذلك استعدادا لبطولتي قطر والبحرين الدوليتين 
الطاولة  إلى ضرورة مشاركة منتخبات  منبهة 
في البطولتين الدوليتين من اجل الحفاظ على 
تصنيف الطاولة اليمنية دوليا  خاصة ان التصنيف 
الدولي للطاولة تراجع بسبب عدم مشاركتها 
في البطولات الخارجية الدولية العام المنصرم 
وهو ما قد يؤدي الى خروج اليمن من التصنيف 
الدولي لكرة الطاولة الذي ظلت تحافظ عليه طيلة 
السنوات الماضية وحققت مراكز متقدمة في 

التصنيف الدولي خلال الأعوام الثلاثة الأخيرة .
وقالت في ختام حديثها : متفائلون بناشئي 
وأشبال اللعبة في رسم لوحة إبداعية جديدة على 
خارطة الطاولة العربية خاصة أنهم عودونا على 
تحقيق الانجازات وصنع الفارق مع منافسيهم  
رغم المعاناة التي مروا بها خلال الأشهر العشرة 
الماضية والتي أثرت على نفسياتهم إضافة إلى 
توقف التمارين طوال فترة الأزمة وكذا توقف 
المشاركات الخارجية وغياب المعسكرات الداخلية 

والخارجية .
قائمة بعثة الطاولة :

باسمة العريقي – رئيسا للبعثة 
نبيل الذماري – مدربا 

لاعبا منتخب الناشئين :
طه المحاقري – منير الذبحاني 

لاعبا منتخب الاشبال : 
حسام جميل – عمرو الجابري 

للمشاركة في بطولة كأس العرب للفردي والزوجي  

اليوم..  بعثة المنتخب الوطني لكرة الطاولة 
للناشئين والأشبال تتوجه إلى الأردن 

رئيسة البعثة : سنشارك بفئتي الأشبال والناشئين 
ونعول عليهم كثيرا في صنع الفارق مع منافسيهم

❊لقاء/ با�صل الوحي�صي:

مثل كثير من الأندية اليمنية المتواضعة من 
شباب  ن��ادي  يعاني  المادية  الإمكانيات  حيث 
المنصورة بمحافظة عدن جملة من المصاعب 
التي طالما وقفت بالمرصاد لأبنائه وأعاقتهم عن 
تحقيق كامل تطلعاتهم المشروعة وأجلت الكثير 

من أحلامهم حتى إشعار آخر!
الصعداء  النادي  ه��ذا  أبناء  تنفس  ومؤخرا 
بتشكيل هيئة ادارية مؤقتة انيطت بها مهمة 
عاجلة لإخراج النادي من بعض مشاكله والانطلاق 
به نحو البداية التي تكفل له ظهورأ رياضياً شبابياً 

مشرفاً بين أندية الوطن.
ومن اجل معرفة هموم وتطلعات نادي شباب 
المنصورة التقت الصحيفة بالأخ  محمد صالح 
الحيدري رئيس الهيئة الإدارية المؤقتة للنادي 

وأجرت معه الحوار التالي.
�� بداية .. أهلا وسهلا بكم ضيوفا على الصحيفة 

وقرائها.
أشكركم على هذه المبادرة بتسليط الضوء على 
نادي شباب المنصورة وإتاحتكم هذه الفرصة 

للحديث عن النادي وتطلعات أبنائه.
وانتم  تحملونها  التي  الأفكار  أهم  ماهي   ��

تتطلعون إلى النهوض بالنادي؟
لاشك في أن  لدينا بعض الأفكار التي ننوي 
تطبيقها على ارض الواقع من اجل الوصول إلى 
غايتنا التي جئنا من اجلها ، ألا وهي النهوض 
بالنادي ، وأول هذه الأفكار جعل النادي متنفسا 
لكل شباب المديرية وفتحه أمام كل الراغبين في 
ممارسة هواياتهم الرياضية ، كما نسعى لتطوير 
ألعابه، وقيادته إلى تحقيق البطولات والألقاب في 

الرياضات التي يمارسها.
� هل لكم أن تعرفونا على طبيعة المعالجات 
والحلول المقترحة بالنسبة للمشاكل الحالية في 

النادي؟
  نحن نسعى الآن لتحديد المشاكل والمعوقات 
التي تعترض نهضة النادي وألعابه ، وفي ضوء 
لإيجاد  جاهدين  نسعى  سوف  المشاكل  هذه 
المعالجات، وأول مايمكن أن نبدأ به عملنا هو 
من  للنادي  العمومية  الجمعية  وضع  مراجعة 
خلال فتح باب العضوية أمام جميع الراغبين ، 
وفتح النادي للأعضاء والراغبين في المشاركة 
بأنشطته المختلفة ، والتهيئة للانتخابات القادمة، 
بالإضافات إلى مهام آنية أخرى ترتبط بالنشاط 
الحالي مثل توفير مستلزمات الفرق الرياضية 
الاستحقاقات  في  المشاركة  على  ومساعدتها 

الرسمية.
�� وهل استطعتم تحديد ولو بعض مشكلات 

النادي، أو أهمها؟
ن��ادي شباب  من  التي جعلت  الأسباب  أه��م 
المنصورة ناديا متواضعا في مشاركاته ونتائجه 
تستطيع  التي  الفاعلة  الإدارة  وجود  عدم  هو 

النهوض بالنادي على كافة الأصعدة وبالدرجة 
الرئيسية الصعيد المالي الذي يحتاج إلى جهد 
في تعزيزه عن طريق البحث عن مصادر إضافية 
للدعم غير الدعم الرسمي المتواضع الذي لايمكن 

أن يفي بالغرض.
�� بما أن الجانب المالي هو الأساس في المشاكل 
و الحلول ، كيف ستتعاملون معه في ضوء شحة 

الإمكانيات؟
نحن في البداية اعتمادنا على الله ثم على أبناء 
المديرية في أن يقدموا كل ما يستطيعوتللنهوض 
بالنادي، ولا شك أن هناك الكثير من الداعمين 
الذين نعلق عليهم الآم��ال وس��وف نطرق كل 

الأبواب في سبيل إعلاء راية النادي.
�� إذا، هل انتم متفائلون؟

لابد أن نكون متفائلين بغض النظر عن الوضع 
الذي نحن فيه ، فبدون التفاؤل لن نخطو خطوة 

إلى الأمام .
الإدارة الحالية هي من العناصر الشابة المشهود 
لها وقد تم اختيارهم من قبل أبناء المديرية ، وهنا 
نجدها فرصة لنشكر كل من أعطانا الثقة وفي 
مقدمتهم قيادة السلطة المحلية في المديرية 

والأخ احمد حامد لملس مدير عام المديرية.
�� ماهي الكلمة الأخيرة التي توجهونها إلى أبناء 

النادي؟
أن  المديرية  شباب  أبناء  جميع  على  أتمنى 
يتجهوا نحو النادي وان يساعدونا على انتشال 
أوضاعه ، كما ادعوهم إلى أن يحافظوا على 
النادي ومنشآته ومنها ملعب كرة القدم الذي يعد 
من أهم المنجزات التي تحققت حتى الآن ونتمنى 

أن يبقى نموذجيا كما هو الآن.

رئيس نادي شباب المنصورة ل�                     :

غياب الإدارة الفاعلة وشحة المال وراء 
تواضع أداء النادي.. والمعالجات قادمة

❊ عدن/ نا�صر محمد عبدالله :
ت�صوير/ �صامر �صمير 

في تظاهرة رياضية جمة.. حملت كل معاني الوفاء من 
الأوفياء وعبرت عن المكانة الرفيعة التي يحتلها الفقيد/ 
الموسوعة حسين إبراهيم النجاشي.. بذلك الحشد الهائل 
من الشباب والرياضيين.. وذلك الحضور النوعي والنخب 
المتميزة والجمهور الغفير في أربعينية فقيد الوطن 
والرياضة اليمنية/ حسين إبراهيم النجاشي التي جرت 
عصر يوم أمس على ملعب نادي وحدة عدن الرياضي 
تحت رعاية الشخصية الوطنية والاجتماعية الأخ أحمد 
محمد قعطبي الذي كان في مقدمة الصفوف وبحضور 
الأخوة/ جمال اليماني مدير عام مكتب الشباب والرياضة 
بعدن، محمد أحمد حيدان رئيس الاتحاد اليمني لكرة 
القدم بعدن، عيدروس صالح العيسي رئيس نادي وحدة 
عدن الرياضي، خالد الخليفي نائب رئيس الاتحاد اليمني 
العام للسباحة والألعاب المائية، بسام حسين النجاشي 
) ابن الفقيد (، ناصر عزاني رئيس نادي الميناء، علي 
محسن عوض رئيس نادي حسان الرياضي، والشخصيات 
الاجتماعية والرياضية والقيادية أحمد حسن ناصر الشري، 
أحمد محسن المشدلي، القاضي مختار الصنعاني، معتوق 
خوباني، محمد سعيد سالم، محمود محمد ناصر، محمد 
قحطان باعوضة، أحمد حسن الحسني وعضوي المجلس 
المحلي بالشيخ عثمان عادل باحكيم وخالد يسلم وماهر 
علي قاسم عميد ملتقى الفقيد حسين النجاشي وجمع 
كبير جداً من نجوم الكرة اليمنية في زمنها الجميل الذين 
حرصوا على المشاركة في هذه المناسبة وعدد كبير من 
الزملاء وأصدقاء الفقيد على كافة المستويات الشخصية 

والرياضية والاجتماعية.
أربعينية الفقيد/ الموسوعة حسين إبراهيم النجاشي 
التي أقيمت بدعم من الإخوة/ عيدروس العيسي وخالد 
الوطنية  القامة  ورعاية  العظامي  وشوقي  الخليفي 
والاجتماعية والرياضية الأخ أحمد محمد قعطبي.. تحولت 
إلى مهرجان للوفاء والتقدير والعرفان والامتنان للفقيد 
الغالي/ حسين النجاشي لعطاءاته وبصماته وإنجازاته 
وخدماته ونجاحاته التي قدمها وبذلها طوال سني حياته 
وإلى يوم انتقاله إلى رحاب الله وذلك يوم الاثنين 12 

/12 /2011م. 
بانطلاق  تمثلت  النجاشي  حسين  الفقيد  أربعينية 
بطولة الفقيد النجاشي لاختراق الضاحية التي شارك 
فيها ما يقارب مائة لاعب من أفضل لاعبي محافظة عدن 
وأنديتها  الرياضية حيث انطلقوا في منافسة قوية من 
موقع الانطلاق من أمام معسكر النصر حتى نهاية السباق 
في ملعب نادي وحدة عدن الرياضي وبإشراف المدربين 

القديرين بدر صالح علي ومصطفى سعيد ناصر. 
السباق  ف��ي  الأول���ى  الخمسة  المراكز  حصد  وق��د 

اللاعبون: 
الأول : ماجد مرشد ناصر. 

الثاني :  محمد خالد سلام. 
الثالث : سعد جزاو 

الرابع : شهاب علي مهيوب. 
الخامس : عمار شبيب عبدالقادر. 

وتزامناً مع بطولة اختراق الضاحية شهد ملعب نادي 
وحدة عدن الرياضي مباراة هي الأروع في الجمال الكروي 
وفنياته الأخاذة التي قدمها نجوم الكرة اليمنية الذين 
جاؤوا من كل حدب وصوب ومن كافة أرجاء محافظة 
عدن في سبيل أن يكون لهم مشاركة ومساهمة في 
أربعينية فقيد الوطن والرياضة حسين النجاشي .. 
وقد كان هؤلاء النجوم هم الأجمل والأروع ليس في 
ما قدموه من فنيات رائعة في هذه المباراة بل في ما 
تحمله معاني مشاركتهم في هذه المناسبة.. ومازادها 
إمتاعاً وجمالًا الجهود المتألقة المبذولة من قبل المدرب 
الوطني القدير محمود عبيد ونجمي زمان الرائعين 
عصام عبده عمر وعلي بن علي شمسان إلى جانب 
التعليق الكرواني البديع من قبل المعلقين المتميزين 

الكابتن عوض سالم عوض )عوضين( ومحمد يسلم 
البرعي وبمشاركة المتألق مازن الشعبي. 

ومن الملاحظات الرائعة التي نسجلها في نجاح هذا 
المهرجان الجهود النوعية والأعمال الإبداعية التي تألق 
بها الأخ خالد الخليفي والكابتن ميثاق صالح مسؤول 

النشاطات بنادي وحدة عدن الرياضي.
وفي نهاية هذه الأربعينية التي شهدها ملعب نادي 
وحدة عدن الرياضي والتي أثبتت أن الموسوعة حسين 
النجاشي لم يمت بل مازال حياً في القلوب وسيظل 
كذلك ما حيينا قام الشخصية الوطنية والاجتماعية 
أحمد محمد قعطبي ومعه جمال اليماني وخالد الخليفي 
وناصر العزاني وابن الفقيد/ بسام حسين النجاشي 
بتكريم الفائزين في بطولة اختراق الضاحية ومباراة 
نجوم الكرة اليمنية الذين بدورهم أهدوا كأس المباراة 
إلى ابن الفقيد بسام كما قام عدد من اللاعبين بتقليد 
الأستاذ أحمد محمد قعطبي ميدالياتهم تعبيراً عن 

مكانته الكبيرة في نقوسهم. 
الجدير ذكره ان رجال مرور عدن لعبوا أدوراً مهمة في 

انجاح سباق اختراق الضاحية ولهم تحية  . 

في أربعينية شكلت مهرجاناً للوفاء 

الموسوعة حسين النجاشي.. مازال حياً في القلوب 

حضور نوعي .. ونخب متميزة وفعاليات تكللت بنجاح رائع 


